

Saint-Vaast-la-Hougue. Trois personnes secourues, exercice SNSM réussi

Ce samedi 15 mai 2021 au matin, le Cross Jobourg lançait l'alerte auprès des stations de sauvetage de Fermanville, Barfleur et Saint-Vaast-la-Hougue (Manche) pour partir secourir trois navigateurs dont le voilier avait coulé à 15 milles à l'Est de la côte du Val-de-Saire.



Pour les sauveteurs SNSM, les exercices sont indispensables pour rester opérationnels.

| OUEST-FRANCE

Ouest-France Modifié le 15/05/2021 à 16h21 Publié le 15/05/2021 à 16h13

Il était 9 h, ce samedi 15 mai 2021, quand le Cross Jobourg lançait l'alerte auprès des stations de sauvetage de Fermanville, Barfleur et [Saint-Vaast-la-Hougue](#) (Manche) pour partir secourir trois navigateurs dont le voilier avait coulé à 15 milles à l'Est de la côte du Val-de-Saire.

Cette intervention était en fait un exercice, elle a duré 5 heures et mobilisé une vingtaine de sauveteurs. De quoi leur donner un avant-goût de la saison estivale, au cours de laquelle les sorties pour assistance se succèdent pour les stations SNSM (Société nationale de sauvetage en mer).

Un exercice grandeur nature et d'importants moyens mis en œuvre, avec un canot et deux vedettes rapides ainsi qu'un pneumatique. « **Nous devons rechercher un pneumatique de survie à bord duquel se trouvaient deux rescapés ainsi qu'un homme à la mer sous la forme d'un mannequin. Coordonné par le Cross, cet exercice nous a permis de mettre en pratique les méthodes de recherches pour quadriller les zones entre autres** », explique Louis Deneff, patron suppléant à la SNSM.